

Autorisation parentale

Parental permission

Association canadienne
des professeurs d'immersion



Informations sur l'élève / Student Information	
Nom de l'école / School name :	
Prénom / Name :	Nom / Last name :
Date de naissance / Birthday :	Niveau scolaire :
Information sur le parent / tuteur(trice) légal(e) de l'élève / Student's parent/legal guardian information	
Prénom / Name :	Nom / Last name :
Lien avec l'élève/ Relationship with the student Mère/Mother ☐ Père/Father ☐ Tutrice-tuteur/legal guardian ☐	
Je, soussigné(e), permets à l'Association canadienne des professionnels de l'immersion (ACPI) d'utiliser la photo, l'image vidéo, l'enregistrement audio et/ou le nom complet (nom et prénom) de mon enfant pour des fins de promotion ou d'information, et ce, sans rémunération ou autres condition. J'autorise, la diffusion de toute image ou vidéo de mon enfant, en tout ou en partie, individuellement ou avec d'autres images ou vidéos sur le site Web de l'ACPI et sur d'autres sites officiels, ainsi qu'à des fins médiatiques, y compris lors de présentations promotionnelles et de campagnes de publicité. J'autorise également la diffusion et l'utilisation de tout matériel créé par mon enfant dans le cadre du concours Immersion clip.	I, the undersigned, give permission to the Canadian Association of Immersion Professionals (ACPI) to use my child's photo, video image, audio recording and/or full name (first and last) for promotional or informational purposes without compensation or other conditions. I authorize the dissemination of any image or video of my child, in whole or in part, individually or with other images or videos on the ACPI website and other official websites, as well as for media purposes, including promotional presentations and advertising campaigns. I also authorize the distribution and use of any material created by my child in the Immersion Clip Contest.
_____ Signature	Date :

Force vive de l'immersion.